



創立 1984.7.10／認証 1984.8.6
国際ロータリー第2660地区

大阪鶴見ロータリークラブ会報

事務所：〒534-0026 大阪市都島区網島町9番10号 大閣園内
電話：06-6357-8171 ファックス：06-6357-8011
例会日：毎週火曜日 12時30分／例会場：大閣園
会長：谷 康平／幹事：木村和雄／SAA：清水正憲
電子メール：rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：<http://rc-osaka-tsurumi.jp/>



世界へのプレゼントになろう

本日の例会

〈第1518回〉 2016年6月21日(火) 本年度第44回

卓話

職業人教育と専門学校

担当：浮舟会員

■ロータリーソング
それでこそロータリー
■ランチタイムミュージック
広い河の岸辺

次回の例会

6月28日(火)

次回卓話

理事・役員退任挨拶

担当：理事・役員

前回の報告

会長インフォメーション <PRESIDENT INFORMATION>

会長：谷 康平

去る6月3日、プロボクシング元世界ヘビー級選手権保持者モハメド・アリ(旧姓カシアス・クレイ)氏が亡くなりました。アリは、単なるトップアスリートという範疇に止まらない人物でした。1960年、ローマ五輪で金メダルを獲得し、プロ転向後1964年2月25日、強豪ソニー・リストンを破ってプロボクシング世界ヘビー級チャンピオンに。しかし、ベトナム戦争への兵役を拒否した事で、選手権剥奪に加えてプロボクシングライセンス剥奪／禁錮5年という【国による制裁】が加えられました。全盛期を過ぎたと思われていた1974年10月30日、アフリカ・キンシャサで当時最強といわれていたチャンピオンのジョージ・フォアマンに挑戦して8ラウンドKO、見事チャンピオンに返り咲きました。【キンシャサの奇跡】として語り種になった一戦でした。

まさにトップアスリートそのものですが、アリにとっての最強・最大の強敵は【アメリカ合衆国】でした！アリは、アメリカ政府や人種差別と戦い勝利を得たのでした。

又ちょうど40年前の1976年6月26日、日本武道館でプロレスラー・アントニオ猪木と異種格闘技世界一決定戦で【ガチンコ】の闘いを見せてくれました。当時世界王

者に復帰して王座防衛を果たしていた頃、アリが冗談半分に「俺と鬭えるアジア人はいないのか？」と発言したのを捉えた猪木が、アリに挑戦状を出しました。世界のアリにとっては「日本の猪木、who?」だったのです。【ギャランティ20億円の余興】のつもりで来日して、初めて猪木サイドの罠に気付きました。かたや世界のアリ、一方アリから見ると訳の分からない東洋人のプロレスラー。万が一にも負ける訳にはいかないアリサイドは、猪木の手足を雁字搦め状態にして当日を迎きました。猪木は15ラウンドほぼ寝転んだまま、右足でアリの左足を蹴るだけのように見えました。当然のように、翌日の報道は避難団々でした。そして猪木に残ったのは、汚名と10億円を越す借金だけでした。

しかし後に、アリは自ら拳式に猪木を招待したのです。そして「あの試合が一番怖かった。」と猪木に伝えたのでした。世界中が非難した中で、作家野坂昭如氏は「あれこそが真剣勝負！両者構えあって動く事能わざるものだった。」と看破したのです。

MLBのジョージ・ハーマン・《ベース》・ルースやプロレスリングの鉄人ルー・テーズなど20世紀を代表するアスリートの中でも、その頂点ともいえるモハメド・アリに合掌！

【噂話を二つばかり。①消費税8%→5%?②あべ君×あそう君→経済産業省×財務省→LDP分裂?】

ロータリー親睦活動月間

大阪鶴見ロータリークラブテーマ「人にして貰いたいと思う事は、何でも人にしなさい」

幹事報告

幹事：木村和雄

6月17日(金) フレッシュロータリアンフォーラム
18時よりホテルニューオータニ大阪
18日(土) 会員増強セミナー 14時より 大阪YMCA
28日(火) 理事役員退任挨拶



次年度幹事報告 次年度幹事：津野友邦

菊井会員 田中さん、最速の改正案を作成していただきまして有難うございました。平委員より。

濃添会員 世の中、もっと知性が必要ですね。

田中会員 目標額やっと達成です。

覚野会員 楽しみにしていたカイツブリ会に欠席します。申し訳ありません。

浮舟会員

谷会長

出席報告

(6月14日1517回)

会員数	31名	ビジター	1名
(内出席規定免除 10名)		ゲスト	1名
出席会員	21名中 15名	出席総数	23名
出席免除会員	10名中 6名	前々回	5/31 M/U 1名
出席率	21/27 77.78%	修正出席率	89.66%

卓話

規定審議会の決定事項の説明

担当：田中規定委員長

正規の立法案・制定案のコメント

採択されたリストに基づいてコメント致します。

※は内容不明、細則変更には総会の出席会員の3分の2以上の賛成が必要

- 16-01 理事会の報告 → 週報で報告している
- 16-02 会計は理事ではないが既に理事会メンバーである
- ※16-05 クラブ内の委員会について規定する
- 16-06 クラブの目的の定義 → クラブ定款に入れられる
- 16-07 入会金の廃止 → 当クラブは暫定的に0にしているが細則の変更が必要
- ※16-10 職業部門の改正
- 16-21・26 クラブ例会の休会日の例外規定 → 細則の変更が必要
- 16-30 各本クラブもEクラブも同じになる → Eクラブの項目がなくなる
- ※16-34 } 出席免除
- ※16-35 } 会員身分
- ※16-36 }
- 16-38 定款で変更される
- 16-40 16-39と同一となり、学友もローターアクターもクラブの会員となる資格を与える

NIKONIKO箱

¥61,000.-

累計 ¥1,142,059.-

田中会員 本日卓話です。規定委員長の職責をやっと無事終了しそうです。

浮舟会員 来週卓話です。宜しくお願ひします。久しぶりの出席でやっぱりロータリーは良いなと実感しています。

小山会員 山崎エレクト様、ご署名入りの著書を頂戴しありがとう存じます。熟読して仕事に活かしたいと存じます。

高木会員 先日の「ホタルの夕べ」皆様にご協力いただきまして、有難うございました。その後、帯状疱疹にかかり先週の例会を欠席しましたが、何とか今週から復帰できました。

菊井会員 大草先生、本日宜しくお願ひします。教えてください。

鳥居会員 目標達成のために。

中村会員 69才誕生日 自祝。

清水会員 本日、遅刻のおわび。

谷会長 あと3回！

大阪鶴見RC国際交流基金

¥37,000.-

累計 ¥329,000.-

鳥居会員 10月25日本語作文コンクールの表彰式です。皆様宜しくお願ひします。

(職業分類枠の適用は受けない)

※16-47～16-51 会員身分に関するもの 16-36と関連

以下、R・I 役員の選挙、理事、ガバナー、地区等

- 16-82 従来型のクラブとEクラブとの区別をなくす
- 16-99 人頭分担金を増額する件
- 16-113 決議案は毎年審議される

規定審議会の決定事項の説明

5月21日R・I規定審議会報告会に出席致しました。来る7月1日より実施される為、当クラブ細則の変更に必要な事項を下記の通り理事会に報告し決定しましたで本日告知いたします。

6月28日例会にて出席会員の賛否により最終決定とします。

記

1. 例会日の回数を変更できる件（定款第6条第1節・細則第4条第2節）

1ヶ月2回以上開催必要
祝日のある週を原則として休会にすることが出来る
→ 別紙参照

2. 入会金を廃止する（R・I細則第11条）

当クラブは当面入会金は0としているが今後は細則の変更が必要
(定款第11条及び第15条・細則第5条第1節及び第11条第5節)

以上、2項目は出席会員の2/3以上の賛成で決定されます。

他に別紙のような変更がありますが、地区からの詳細案文が入手出来た時に説明致します。

月信6月号 ガバナーメッセージ

国際ロータリー
第2660地区 ガバナー 立野 純三（大阪RC）

6月は「ロータリー親睦活動月間」です。

レクリエーションや職業上でおなじ関心をもつロータリアン同士の国際的な親睦と親善の重要性を認識し、親睦活動への参加を促し、親睦活動プログラムへの理解を促すための月間です。

ロータリー親睦活動は、エスペラント語に関心を持つロータリアンが集まったことがきっかけに1928年に始まりました。

その後、1947年には、ボートに関心のあるロータリアンのグループが、船にロータリーの旗を掲げ、自らをロータリアンの国際ヨット親睦グループと名乗りました。

親睦活動の種類は、年を経るごとに増えていましたが、その目的は今日も変わっていません。

それは親睦の下にロータリアンのつながりを築き、趣味や職業に関連した活動を楽しむ機会を提供することです。なお、新たに結成を望むグループは、公式認定を受ける前に、R・I理事会の審査を受ける必要があり、理事会による承認

後、親睦グループはR・Iから独立し、独自の規定、会費、管理体制で運営することになります。会員資格を有するのは、ロータリアン、ロータリアンの配偶者およびローターアクターです。

親睦活動（fellowship）は、ロータリアンが仲間を増やし親睦を深め、友情を育み、仲間意識を高めて、サービス活動に携わる心の基盤を共有することができます。クラブにおける親睦活動とは、会員懇親会、家族会、任意の同好会、趣味の会等がありますが概ねクラブの自主性にゆだねられており、ある意味においてクラブの活性化には欠かせないものではないかと考えます。

一方で、多くの会員の参加が必要であり、常に特定の会員しか出席しないというのでは逆効果になってしまいます。

いかに多くの会員に親睦活動の重要性を理解してもらい、クラブの活性化につなげるのかが問題であり、一番重要なサービス活動ではないかと思います。



ロータリーソング

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

R-O-T-A-R-Y,
That spells ROTARY,
R-O-T-A-R-Y is known on Land and Sea.
From North to South, from East to West
They profit most, Who serve the Best
R-O-T-A-R-Y,
That spells ROTARY

奉仕の理想

奉仕の理想に集いし友よ
御國に捧げん我等の業
望むは世界の久遠の平和
めぐる歯車いや輝きて
永遠に栄えよ 我等のロータリー

我らの生業

我等の生業さまざまなれど
集いて図る心は一つ
求むるところは平和親睦
力むるところは向上奉仕
お、ロータリアン 我等の集い

限りなき道ロータリー

奉仕の理想 胸に秘め
友情花と咲かせつつ
生きよう今日も ニコニコと
一筋の道 ロータリー
限りなき道 ロータリー

それでこそロータリー

どこで合っても やあと言おうよ
見つけた時にや おいと呼ぼうよ
遠い時には 手を振り合おうよ
それでこそ ローローロータリー

町に灯(ともしび)を

出会いの挨拶してごらん
並木さらさら葉から葉へ
人にやさしい町の風
ロータリー ロータリー
廻って 守れ 風車になって
地球がきれいな息をする

われらがロータリー

「聞こえるかい 熱い心の高鳴りが」
夢を世代に受け継いで
今日も明日もその先も
胸いっぱいに友情深め
肩組んで 謳おう
われらが ロータリー